
 
Ratsherr Griese bringt die Anfrage ein. 
Die Große Anfrage wird von Herrn Stadtbaurat Kubiak beantwortet. 
 
Im Rahmen der Aussprache kritisiert Ratsherr Griese die Verwaltung. Es sei wiederholt ge-
fordert worden, die Fragen nach dem Urheberrecht bzw. nach der Vereinbarkeit von Be-
schlüssen mit dem Urheberrecht abschließend zu klären. Nun werde mitgeteilt, dass dies 
immer noch nicht erfolgt sei. Dies könne nicht nachvollzogen werden. Es sei ein Skandal. 
 


